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Membres
du CA

Présents

BITSCH Richard
BLANCHET Eric
DUPONT Anne-Charlotte
GARD Patrice
GRAUFFEL Sébastien
JEANNET Florent
KIRCHEN Fatima
LEHAIR Agnès
MIROUX Céline
MONTICONE Loïc
STEIB Emmanuelle

Membres du
CA

Absents

SCARPELLINI Olivier
SOIN Patrick
ZIENKIEWICZ Jean-Claude

Invités

DUCHEMIN Nicolas
GERBER Antoine
HUTTEAU Maxime
OSTERMANN Gaétan

Le Président ouvre la séance et remercie les membres présents

Suite à l’AG du 25 mars, le CA se réunit pour procéder à la mise à jour de l’organigramme.

Emmanuelle STEIB reprend la fonction de trésorière de Céline MIROUX qui reste au sein du Conseil
d’Administration et sera dorénavant chargée de la Commission Technique et de l’axe Prévention.

Ainsi la nouvelle composition du Bureau Directeur est la suivante :
● Président : Eric BLANCHET
● Secrétaire Général : Patrick SOIN
● Trésorier Général : Emmanuelle STEIB
● Vice présidents :

○ Olivier SCARPELLINI
○ Fatima KIRCHEN
○ Richard BITSCH
○ Agnès LEHAIR

● Président honoraire : Jean Claude ZIENKIEWICZ

Les élus présents valident cette modification à l’unanimité.
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Le Président présente le projet de nouvel organigramme avec des commissions adaptées en
adéquation du projet associatif. Certaines missions sont attribuées, ce qui donne l’organisation
suivante :

COMMISSIONS FIXÉES PAR LES STATUTS FFTRI

COMMISSIONS LIÉES AU PROJET ASSOCIATIF

Les élus valident à l’unanimité la proposition de nouvel organigramme.
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Le Président, Eric BLANCHET, rappelle qu’il s’agit des premières étapes du processus pour la refonte
de nos activités. Parmi les pistes de réflexion, l’arrivée d’un technicien supplémentaire, en formation
Dejeps, recruté sous la forme d’un contrat en alternance, est soulevée.

Le Président annonce que deux étudiantes stagiaires ont démarré en avril leur activité au sein de la
Ligue, pour une durée de 4 mois, et travaillent au siège à Tomblaine, notamment sur les activités
relatives au Triathlon Grand Est Tour. Il s’agit de Leila CARBON et Lucile KUHN.

Le Président aborde le fait que certaines épreuves labellisées Championnat Grand Est n’ont pas
encore de représentant désigné. Les élus à proximité des épreuves sont sollicités pour s’y
positionner.

Le Président revient sur le déroulement du séminaire des Présidents de Ligues du week-end dernier
où de nombreux sujets ont été abordés. Par exemple, l'homogénéisation des tarifs de licences
individuelles, l’avancée de la plateforme Espace Tri 3.0, l’organisation de l’épreuve nationale de
relais Paratriathlon dans la Sarthe, les supports de communication FFTRI qui seront prochainement
mis à disposition des Ligues. Ce fût l’occasion d’échanges entre représentants, et l’occasion de
constater les avancées des différentes entités. Le Président relate que pour une Ligue majeure, au
lieu d’être précurseur, le Grand Est commence à prendre du retard, il s’agira pour l’équipe en place
de re-dynamiser notre fonctionnement et notre développement pour rattraper cette différence.

Le salarié, Nicolas DUCHEMIN, présente une synthèse des chiffres relatifs aux adhésions 2023, qui
sont en hausse par rapport à 2022 (+5%), mais toujours en deçà des statistiques de 2019. Il fait un
point des demandes de subventions effectuées auprès de l’Etat et de la Région. La prochaine
échéance sera le traitement des demandes relatives à l’Agence Nationale du Sport.

Le salarié intervient pour informer que le circuit d’animation 2023 se met progressivement en place,
et même s’il accuse quelques retards, il devrait se constituer comme les autres années d’une
douzaine d’étapes, incluant particulièrement le “Grand Est - Mondial Air Ballons” fin juillet, avec ses
premières étapes en mai à Moyenmoutier et Woippy.

Gaétan OSTERMANN présente l’état d’avancement de son projet relatif à la communication,
intégrant la mise en place d’un réseau de référents et l’animation des réseaux sociaux, avec la
création d’un compte Instagram pour la Ligue.

La prochaine réunion du Conseil d’Administration est fixée en visio, lundi 15 mai à 19h. Le Président
demande si d’autres participants souhaitent intervenir. Il remercie les membres présents et clôture
la séance à 20h.

Nicolas DUCHEMIN Eric BLANCHET

Rapporteur Président
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